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Goya Corrientes  – Lunes 22 de Mayo de 2023 – N.º 15333

   Goya Ciudad

INTENDENTE HORMAECHEA PRESENTÓ PLAN DE OBRAS 
DE PAVIMENTO, CORDÓN CUNETA Y ENRIPIADOS

En la oportunidad, el jefe comunal comunicó en detalle el plan de obras que se viene 
desarrollando y lo que se tiene previsto realizar en los próximos meses. En el vasto plan de 
obras, se destacan el pavimento ya ejecutado y otros en proyectos, también cordón cuneta. 
Lanzó un plan para el enripiado de 200 cuadras.
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22 de Mayo

1876 – Nace la traductora porteña Leonor Acevedo de Borges, madre de Jorge Luis Borges, a quien 
vertió al inglés.
1944 – Se estrena en Buenos Aires una de las más exitosas películas de Lucas Demare, Su mejor 
alumno, inspirada en la biografía que Domingo Faustino Sarmiento escribió acerca de su hijo adoptivo.
1976 – Muere asesinado en Nevada, Estados Unidos, el boxeador argentino Oscar Ringo Bonavena..

.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

22 de Mayo – Pág. 1

INTENDENTE HORMAECHEA PRESENTÓ PLAN DE
OBRAS  DE  PAVIMENTO,  CORDÓN  CUNETA  Y
ENRIPIADOS
En la oportunidad, el jefe comunal comunicó en detalle el plan de obras que
se viene desarrollando y lo que se tiene previsto realizar en los próximos
meses. En el vasto plan de obras, se destacan el pavimento ya ejecutado y
otros en proyectos, también cordón cuneta. Lanzó un plan para el enripiado
de 200 cuadras.

Este lunes en el Salón de Acuerdos,
el  intendente  Mariano  Hormaechea
presentó en conferencia de prensa, 
el plan de obras que la Municipalidad
llevará  adelante  en  distintos  barrios
de la ciudad.
El jefe comunal brindó la conferencia
de  prensa,  acompañado  por  el  vice
intendente,  Pedro  Cassani  (hijo); 
Secretario  de  Gobierno,  Gerónimo
Torre;  Secretario  de  Obras  y
Servicios Públicos, Guillermo Peluffo,  
Secretario  de  Desarrollo  Humano,
Julio  Canteros.  Además,  el  Director
de Consejos Vecinales, José Casco y
Presidente  del  Consejo  Plenario
Vecinal,  Fernando  Suligoy.  Además
en  la  presentación,  participaron
concejales,  presidentes  y  referentes
de distintos consejos vecinales de la
ciudad.

En cuanto a pavimento, se llegó a las
500  cuadras  ejecutadas  desde  el
gobierno  del  ex  intendente  Ignacio
Osella a la gestión actual.

En el  programa “Mita  y  mita”,  en  la
actualidad  hay  52  turnos  otorgados.
De los cuales, se hicieron 34 cuadras.
Quedan por delante hacer 18 cuadras
más para  llegar  a  los  52.  Hay  dos
cuadras  que  están  en  proceso  de
terminación.  Luego  seguirán
haciendo  tandas  hasta  completar  lo
previsto.  Cabe  recordar  que  este
programa  en  su  segunda  etapa

contempla  la  construcción  de  100
cuadras.

Respecto  al  cordón  cuneta,  se
planteó hacer 100 cuadras. Se tienen
dados 20 turnos y se está haciendo la
cuadra 8º.

En la zona Norte, ya está terminada
la  calle  Yapeyú,  que  se  hizo  por
administración.  También,  está 
terminada  la avenida Alem, está con
el Gobierno provincial.

En  el  Este  se  erigen  grandes  e
importantes obras ejecutadas como el
pavimento  de  Avenida  Bicentenario,
la  calle  Maestro  Argentino,  también
recientemente  reconstruida  y  con
pavimento en hormigón armado que
reemplazó un asfalto negro fallido de
un gobierno anterior.

Se lanzó hace poco, la obra de cuatro
cuadras  de  nuevo  pavimento  en
hormigón armado de la calle Cialzeta,
obra  comprendida  entre  Brasil  y
Jujuy.

Se  harán  cinco  cuadras  más  de
pavimento  de  la  Gendarmería
Nacional,  desde  la  Rolón  hasta  la
calle Jujuy.

En  el  Sur,  están  obras  como  el
pavimento hecho en José María Soto;
Belgrano;  José  Gómez  y  se 
agregarán siete cuadras que se harán
en el transcurso de tiempo que 
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interconectarán la continuación de la
avenida Rolón con la Díaz Colodrero

Además  se  pavimentarán  dos
cuadras de la calle Alemania, detrás
de la estación. 

El  momento  fue  oportuno  para  el
lanzamiento  de  un  plan  de  200
cuadras  de  enripiado.  Se  enripiará
todo  el  barrio  Arco  Iris  y  el  barrio
Chacal y 5 cuadras de la calle Brasil
desde Mazzanti hasta Pando. Existen
52 cuadras de pedidos a los que se
sumarán más solicitudes a través de
un sistema que permita ir  otorgando
los  turnos  en  base  al  inicio  del
trámite.

El  Intendente  destacó  otras  obras
como  la  puesta  en  valor  de  la
Estación de los Niños: el edificio, más
la  peatonal  y  la  iluminación  de  los
senderos peatonales del predio.

Próximamente  se  arrancará  con  la
repavimentación de la calle Belgrano,
desde Sarmiento a Madariaga y luego
irá  acompañado  de  la
repavimentación  de  la  calle  José
Gómez.

Luego de su exposición, el intendente
Hormaechea  junto  a  los  demás
funcionarios presentes brindó detalles
y  respondió  consultas  varias  de  los
medios de prensa presentes.

INTENDENTE HORMAECHEA

En  el  vasto  plan  de  obras,  se
destacan  el  pavimento ya ejecutado
y otros en proyectos, también cordón
cuneta.  El  intendente  brindó  un
exhaustivo  informe  y  examinó  lo
logrado  hasta  la  fecha  y  lo  que  se
tiene proyectado:  “Tenemos un plan
de  obras  esquematizado  en  el
programa Mita  y  Mita  en  el  cual  se
viene  haciendo  pavimento  y  cordón
cuneta.  Tenemos  el  esquema  de
obras  que  viene  directamente  por
administración  municipal  en  forma
individual  o  con  el  acompañamiento
del gobierno provincial y por otro lado
el plan de obras  de enripiado que se
viene  haciendo  en  diferentes  calles
de tierra de los barrios de la ciudad”.

“En el transcurso del tiempo tomando
la continuidad que le dimos a lo que
venía haciendo el intendente Ignacio
Osella, hay un total de 500 cuadras 
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que pudimos hacer  en el  transcurso
de este tiempo”.

El  intendente  dijo:  “En  la  campaña
planteamos  reeditar  lo  que  fue  el
programa  Mita  y  mita,  habíamos
hecho  un  anuncio  y  hecho  la
convocatoria a través de lo que era la
coordinación de consejos vecinales y
la  administración  municipal,  con  la
posibilidad de que 100 comisiones de
frentistas  se  puedan  anotar  para
entrar en el esquema de pavimento y
cordón cuneta. Tuvimos la inscripción
de 100 comisiones de frentistas más
otros  100  que  se  habían  anotado
como suplentes,  nos pasó lo  mismo
con  lo  que  se  refería  al  cordón
cuneta,  y  ganadas  las  elecciones
convocamos a estos 100 frentistas y
a partir de ahí se comenzó a trabajar
con  esto  de  ir  presentando  la
totalidad de las bolsas para ir dando
los  turnos,  de  lo  que  es  en  esta
segunda  edición.  Desde  esa  fecha,
arrancamos en diciembre o enero con
las primeras obras. Desde esa fecha
a hoy tenemos 52 turnos dados. Los
frentistas  aportaron  las  bolsas  y
tuvieron el turno para poder avanzar
con la pavimentación de esa obra. De
esos  52  turnos  se  hicieron  34
cuadras,  nos  quedan  por  delante
hacer 18 cuadras más para llegar a
los 52. Nos faltan dos que están en
proceso de terminar y de ahí vamos a
ir largando las restantes, cinco o seis
por tanda hasta terminar”.

El  Intendente  aclaró  que  “aquellos
que  no  están  anotados  no  entran
dentro del  esquema” y remarcó que
se busca la total transparencia en el
Mita  y  Mita  porque  “no  podemos
perder la confianza en el programa”.

“Respecto  al  cordón  cuenta,
planteamos  hacer  100  cuadras.
Tenemos 20 turnos dados y estamos
en la cuadra 8”.

ZONA NORTE

El  titular  del  DEM  informó:  “En  el
esquema  de  obras  que  venimos
haciendo por administración y con la
provincia:  ya  tenemos  terminada  la
calle  Yapeyú,  que  es  la  que
habíamos  inaugurado  hace  poco.
Está dentro del esquema  para lograr
la  interconexión  de  las  distintas
partes de la ciudad: Norte, Sur y Este 
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con  el  Centro  de  la  ciudad.  Está 
terminada  la avenida Alem. Cuando
esté  el  gobernador  estaremos
inaugurando “.

“Por  administración  se  hizo  la  calle
Yapeyú.  Esta  es  otra  calle  que  nos
permite conectar la zona Norte con el
centro. Son cinco cuadras que están
inauguradas, la que terminamos”.

ZONA ESTE

El  intendente  informó:  “En  la  zona
Este  tenemos  la  Bicentenario;  calle
Maestro  Argentino.  Comenzamos
cuatro cuadras de la repavimentación
de  la  calle  Cialzeta  que  estaba
totalmente  destruida  con  muchos
baches.  Ahí  hacemos  pavimento
nuevo en hormigón armado. Estamos
en  una  cuadra  y  media.  Vamos  a
llegar  desde  Brasil  hasta  la  calle
Jujuy. Nos permitirá tener otra arteria
para  descomprimir  la  Piragine
Niveyro. Está dentro del marco de la
interconexión  de  los  barrios  de  la
zona Este con el centro de la ciudad.
Vamos  a  agregarle  cinco  cuadras
más de la Gendarmería Nacional que
va  desde  la  Rolón  hasta  la  calle
Jujuy.  Son  cinco  cuadras  más  para
seguir  en  el  esquema  de
interconexión  de  los  barrios  de  la
zona Este con el centro”.

ZONA SUR

El jefe comunal dijo: “De ahí vamos a
la zona Sur donde está la José María
Soto;  Belgrano;  José  Gómez  y
agregaremos  siete  cuadras  que
haremos  en  el  transcurso  de  este
tiempo  que  interconectará  la
continuación de la avenida Rolón con
la  Díaz  Colodrero.  Estaríamos
terminando  con  el  esquema  de
interconexión  de  los  barrios  de  la
zona Sur con el centro de la ciudad”.

“La  otra  cuadra  que  vamos  a
incorporar  ahí,  dentro  del  esquema
que permitirá mejorar la zona y  
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revalorizar es la calle Alemania, atrás
de la estación. Son dos cuadras que
vamos  a  hacer  pavimento.  Eso  se
hará  con  recursos  propios  del
municipio”, precisó.

200  CUADRAS  DE  PLAN  DE
ENRIPIADO

El  intendente  anunció:  “Respecto  al
plan  de  enripiado.  Si  se  toma  en
cuenta  la  parte  del  trabajo  que  se
hizo  con  la  gestión  del  intendente
Osella y la que hicimos durante esta
gestión,  el  año  pasado,  estamos
entre  900  y  1000  cuadras  que  se
enripiaron en toda la ciudad. Eso va a
mejorar  los  barrios  que  no  están
dentro  del  esquema  de
pavimentación  Mita  y  mita. 
Conformaría  la  mitad  de  la  ciudad,
con calles de tierra”.

El  jefe  comunal  detalló:  “Vamos  a
largar hoy un plan de 200 cuadras de
enripiado  que  se  hace  en  distintos
barrios  de  la  ciudad.  Tenemos  52 
pedidos  hechos  por  parte  de  los
presidentes  barriales.  Vamos  a
enripiar  todo el  barrio  Arco  Iris  y  el
barrio  Chacal  para  seguir  en  el
esquema  de  seguir  mejorando  los
barrios que no tienen la posibilidad de
llegar al pavimento y cordón cuneta,
generando  de  esa  manera  las
mejoras  del  barrio  y  poder  transitar
mejor”.

“Vamos  a  incorporar  obras
complementarias que se hicieron en
calle Brasil que se viene haciendo en
conjunto  con  el  gobierno  provincial.
Son pluviales  que van debajo  de la
tierra,  generaron  inconvenientes
propias de la obra. Pero enripiaremos
la  zona  donde  trabajó  la  provincia,
son 5 cuadras de calle Brasil  desde
Mazzanti  hasta  Pando.  Eso
conformaría el esquema de obras que
ya  estamos  pero  vamos  a  seguir
trabajando de acá hacia adelante”.

El intendente aclaró sobre el plan de
enripiado:  “la  idea es  que ya  sea a
través  del  presidente  barrial  o  del 
vecino, se presenta una nota que va
a  ingresar  por  Mesa  de  Entradas  o
por  medio  de  Consejos  Vecinales
dirigida  al  intendente.  Esa  nota  se
recibirá con la descripción de la calle
que se  requiere  para  enripiar.  Va a
Obras Públicas y ahí  va  a la zona, la
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calle  que  se  hace  el  requerimiento.
Se hace una evaluación de la calle y
se decide si se hace enripiado o las
mejoras  que  puntualmente  va  a
plantear el presidente o el vecino que
hace el requerimiento”.

El  intendente  remarcó:  “En  ese
esquema  de  trabajo  está  el  trabajo
que se hace con la provincia, con el
acompañamiento  que  nos  viene
dando  el  gobernador.  Tenemos  la
repavimentación y puesta en valor del
acceso Norte, en la avenida Alem; la
terminación  de  la  avenida  Díaz
Colodrero, el último tramo que sale a
la  avenida  Sá,  con  la  iluminación.
Con  eso  agrega  que  está  en
funcionamiento,  la  iluminación  de  la
Circunvalación desde la Rotonda al 
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acceso Sur de la ciudad donde está
la bomba”.

“También está la puesta en valor de
la Estación de los Niños.  La puesta
en valor de todo lo que es el edificio
más la peatonal, la iluminación para
caminar que tiene el lugar”.

Anunció que “el horno pirolítico viene
en  funcionamiento  desde  el  año
pasado y falta inaugurar”.

Y  que  “se  dará  en  estos  días,  la
repavimentación de todo lo que es la
calle  Belgrano  que  va  desde
Sarmiento  a  Madariaga  y  luego  irá
acompañado  de  la  repavimentación
de la calle José Gómez”.

Cronograma Descacharrado

CONTINÚAN  LOS  OPERATIVOS  CONTRA  EL
DENGUE EN DIVERSOS BARRIOS DE GOYA
La lucha contra el dengue en la ciudad de Goya sigue en marcha, gracias al
programa de prevención implementado por la Municipalidad. Con el objetivo
de  eliminar  los  posibles  criaderos  del  mosquito  transmisor,  se  ha
establecido  un cronograma de  descacharrado en diferentes  barrios  de la
ciudad.

En  este  sentido,  se  ha  dado  a
conocer el  cronograma para que los
residentes  puedan  disponer  de
aquellos  objetos  en  deseo  que
puedan  acumular  agua  y,  de  este
modo,  facilitar  la  erupción  del
mosquito  Aedes  aegypti.  Es
fundamental la colaboración de todos
los  vecinos  para  llevar  a  cabo  esta

tarea  y  evitar  la  propagación  del
dengue.

A  continuación,  se  detalla  el
cronograma  establecido  por  la
Municipalidad,  indicando  los  días  y
horarios en los que se llevará a cabo
el descacharrado en cada barrio:

Lunes 22: Barrio Santa Catalina a las
16:00 horas.

Martes  23:  Barrio  Santa  Rita  a  las
16:00 horas.

Miércoles  24:  Barrio  Devoto  a  las
16:00 horas.

Es  fundamental  recordar  que  el
dengue  es  una  enfermedad
transmitida  por  mosquitos  y  puede
tener  graves  consecuencias  para  la
salud  de  las  personas.  La
Municipalidad de Goya, consciente de
esta  problemática,  continúa
trabajando arduamente para proteger
a  sus  habitantes  y  garantizar  un
entorno saludable para todos.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

22 de Mayo – Pág. 5

Costa Surubí:

FERIA DE PLATOS TÍPICOS, FESTIVAL MUSICAL Y
MÁS PARA CELEBRAR EL 25 DE MAYO 
Como en los últimos años,  los  consejos vecinales son convocados a un
concurso  y  feria  de  platos  típicos  que  se  hará  en  consonancia  con  la
celebración del 25 de mayo, en conmemoración de la formación del Primer
Gobierno Patrio. Habrá un festival artístico.

El  jueves  25  de  Mayo  con  la
participación  de  25  Barrios  se
realizará el concurso de platos típicos
en el predio Costa Surubí.

La  Municipalidad  de  Goya  se  hace
cargo de la provisión de insumos para
la preparación de los platos típicos. El
jueves  se  realizará  el  concurso  de
comidas típicas y un festival artístico
para la celebración del próximo 25 de
mayo.

En  el  concurso  gastronómico,
participarán  25  comisiones  barriales
que  ofrecerán  diferentes  platos
típicos  tradicionales  a  precios
accesibles. La Municipalidad hace un
importante aporte, con la provisión de
los  insumos  para  la  elaboración  de
esas  comidas,  a  fin  que  las
comisiones barriales puedan obtener
recursos  (económicos),  que  luego
serán volcados en los requerimientos
y  proyectos  de  los  barrios
representados.

Las  actividades  se  llevarán  a  cabo
desde  las  11  horas,  en  el  Predio
Costa  Surubí  donde  podrán  adquirir
los platos típicos o compartir en este
multiespacio  las  elaboraciones  y
disfrutar del festival programado para
la fecha patria.

CONSEJOS VECINALES

El  presidente  del  consejo  plenario
Vecinal,  Fernando  Suligoy,  dio
precisiones:  “El  municipio  no  solo
brinda  los  insumos  a  los  consejos
vecinales  para  preparar  los  platos.

También  presentará  conjuntos  de
baile, musicales”.

“Las  actividades  comenzarán  desde
las 11 hasta  las  17  de la  tarde.  Se
presentarán  las  comidas  típicas
primero. Luego se realizará el show y
después habrá un pasaje de honor, la
parte de protocolo de cultura“.

“El  mal  tiempo  nos  va  poniendo
desafíos  nuevos.  Lo  tradicional
hubiera sido un pasaje de honor, las
comidas típicas y el show de Cultura.
El pasaje de honor se hizo un día y
por el mal tiempo, lo de la venta de
comidas típicas se hizo otro día”, dijo.

 “El consejo vecinal elige el plato y la
Municipalidad se encarga de proveer
los  materiales  o  insumos  para  el
mismo. Y se fija un precio accesible
para los vecinos”, indicó.

“Habrá mesas y  sillas a disposición
de la gente que quiera ir y disfrutar de
la  comida  en  el  mismo  predio.
Faltaría que se lleven su silleta para
mirar todo lo que brinda cultura”.

“Esperemos que la concurrencia sea
mucha y la podamos disfrutar  entre
muchos goyanos”.

EL JURADO

“Los  jurados  tendrán  que  tener  en
cuenta  tanto  el  sabor,  la
presentación, el  trato que tengan en
el manejo de la comida y también la
ornamentación  que  tengan  las
personas que atienden. Por supuesto,
hay consejos vecinales que no tienen
todo lo que es la ornamentación. Se
juega tanto con la ornamentación, la
vestimenta que es vistoso y muy lindo
lo que presentan”, comentó Suligoy.

“Esto es una gran ayuda a todos los
consejos  vecinales.  Se  trata  de
implantar esta feria como una fecha
importante  en  el  calendario  de
eventos de la ciudad. Con el tiempo 
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esto  será  un  evento  importante  y
esperamos estar a la altura”, expresó.

“Hay muchos consejos vecinales que
se animan a este desafío así que eso
es lo más lindo de todo”.

“El  año  pasado  hubo  consejos
vecinales  que  se  jugaron  a  hacer
pastelitos con una excelente variedad
y  demostración,  más  uno  de  los
consejos vecinales que hizo fue uno 

22 de Mayo – Pág. 6

de  los  ganadores  del  concurso,
cuando  se  entregan  cuatro  o  cinco
premios, uno de ellos fue el que hizo
pastelitos, justamente”, recordó.

“Este acompañamiento del municipio
es muy importante y va a ser un show
para  la  gente  muy lindo para  hacer
seis  horas  de  show  y  eso  es  lo
importante poder brindarle a la gente
algo  lindo en el  contexto en el  cual
estamos viviendo”, finalizó Suligoy.-

INVITACIÓN AL PARLAMENTO JUVENIL 2023

Parlamento  Juvenil  una  iniciativa  que  busca  dar  voz  a  las  demandas  y
necesidades de la generación joven en la confección de políticas públicas,
se prepara la edición 2023. La Municipalidad de Goya a través del intendente
Mariano  Hormaechea  convoca  por  medio  de  las  invitaciones
correspondientes  a la comunidad estudiantil a participar en este importante
evento.

Esta  invitación  representa  una
oportunidad  única  para  que  los
estudiantes  representen  a  su
institución y se conviertan en actores
claves  en  el  proceso  de  toma  de
decisiones  que  involucran  a  la
juventud.  Por  medio  de  la
convocatoria,  se  requiere  la
designación  de  dos  estudiantes:  un
titular y un suplente. El titular será el
representante oficial de su institución
en  el  Parlamento  Juvenil,  mientras
que el suplente para el caso de que el
titular no pueda asistir.

Antes  del  inicio  de  las  actividades
parlamentarias,  se  ha  programado

una  reunión  anticipada  con  los
parlamentarios juveniles y su profesor
asesor.  Esta  reunión  se  llevará  a
cabo el miércoles 31 de mayo a las
19 horas en el salón de sesiones del
Honorable  Concejo  Deliberante
(HCD).  Durante  esta  reunión,  se
brindarán  instrucciones  detalladas
sobre  los  protocolos  de  sesión,  se
designará  al  presidente  del
parlamento y se acordará la fecha del
primer encuentro oficial.

La  participación  activa  de  los
estudiantes  en  este  evento  es
altamente  valorada  por  la
Municipalidad de Goya.  La intención
es  proporcionar  un  espacio  de
diálogo y reflexión, en cual se pueden
abordar los desafíos que enfrenta la
juventud en nuestra comunidad. Esta
experiencia  permitirá  que  las  voces
de  los  jóvenes  sean  escuchadas  y
tomadas en cuenta en la formulación
de políticas que afecten directamente
su futuro.

Asimismo, Gastón Espinosa, Director
de Juventud, agradece el interés y la
disposición  de  su  institución  para
formar  parte  de  este  importante
programa.
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PROGRAMA  MITA  Y  MITA:  INAUGURACIÓN  DE
CALLE EN BARRIO PREFECTURA
El intendente Municipal  Mariano Hormaechea invita a través de sus redes
sociales a la  inauguración del  asfaltado de la  calle  Yapeyú, entre Salta y
Mantilla,  que se llevará a cabo este martes 23 de mayo a las 20 hs en el
barrio Prefectura Naval Argentina. Esta obra es parte del programa "Mita y
Mita" y representa un avance importante para mejorar la infraestructura vial
y la calidad de vida en la comunidad.

El  asfaltado  de  la  calle  Yapeyú  es
resultado de la colaboración entre la
Municipalidad y  los  propios  vecinos,
lo que demuestra la importancia de la
participación  ciudadana  en  la
transformación  del  barrio.  Es  un

proyecto  que  beneficiará  a  todos,
facilitando  el  tránsito  y  brindando
mayor seguridad vial.

Durante la inauguración, contaremos
con  la  presencia  del  intendente
municipal,  Mariano  Hormaechea,
quien ha demostrado su compromiso
con  el  desarrollo  y  progreso  de  la
ciudad.  Será  una  oportunidad  para
agradecer a todos aquellos que han
contribuido  a  la  concreción  de  esta
obra y celebrar juntos este logro.

Mensaje  del  intendente  Municipal
Mariano  Hormaechea:  “¡Buen  día
vecinos!  Los invitamos a una nueva
inauguración  del  programa  “Mita  y
Mita”.  Martes  23  de  mayo.  B°
Prefectura  Naval  Argentina:  calle
Yapeyú entre Salta y Mantilla.

Horario: 20 hs. Esperamos contar con
la  valiosa  presencia  de  todos
ustedes. ¡Los esperamos!”

REASFALTADO DE LA CALLE BELGRANO
Comenzaron  los  trabajos  en  la  calle  Belgrano  en  un  primer  tramo  de  5
cuadras desde la avenida Sarmiento hasta calle Baibiene.

Hoy  comenzaron  las  obras  de
reasfaltado de la  calle  Belgrano.  En
este  primer  tramo  la  extensión  de
obras  alcanza  a  5  cuadras,
comprende  desde  la  avenida
Sarmiento  hasta  la  intersección  de
Belgrano con Baibiene.

Se  informa  a  conductores  que  el
tránsito  se  encuentra  interrumpido
debido  a  que  operan  maquinarias
viales  y trabajadores de la  empresa
que lleva adelante esta obra.

También se pide especialmente a los
vecinos  frentistas  de  estas  cuadras
evitar el estacionamiento de su 
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vehículo  sobre  calle  Belgrano  en  el
tramo mencionado.

Este  lunes  inició  con  el  marcado
correspondiente y el martes está 
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previsto  comenzar  a  picar  el
hormigón existente, dando comienzo
así al reasfaltado de esta importante
calle de nuestra ciudad.

PRIMER GOBIERNO PATRIO: ACTO CENTRAL
La  Municipalidad  invita  a  participar  de  los  actos  conmemorativos  de  un
nuevo aniversario de la constitución del Primer Gobierno Patrio.

Los  festejos  se  realizarán  el  25  de
mayo desde las 17 horas en el Predio
Costa Surubí.

El  programa  oficial  contempla  la
siguiente secuencia:

08  horas:  Izamiento  de  la  Bandera
Nacional  en  plazas  y  paseos  de  la
ciudad

17 horas: ACTO CENTRAL

Recepción  de  Autoridades  y
Establecimientos Educativos.

Entonación del Himno Nacional.

Invocación Religiosa.

Palabras a cargo del Profesor Sergio
Stortti, Rector del Colegio Secundario
“Gregoria Morales”.

Palabras a cargo de la Directora de
Acción Social Susana Quiroz.

Pasaje de Honor.

Desconcentración.

De  esta  manera  se  invita  a  la
ciudadanía  a  participar  del  acto
conmemorativo de la gesta de mayo,
el  jueves desde las 17 en el  Predio
Costa Surubí.

MÁS  DE  80  MIL  KILOS  DE  TABACO  SE
VENDIERON TRAS HABILITARSE DOS BOCAS DE
ACOPIO

El Instituto Provincial del Tabaco a
través del área Producción informó
que  las  dos  bocas  de  acopio  de
tabaco en Goya autorizadas llevan
adelante la actividad con absoluta
normalidad, donde los productores

entregan  los  fardos  de  tabaco
marcando  la  etapa  final  de  la
campaña  2022/23.  Al  ponerse  en
marcha  la  comercialización,
Cooperativa  de  Tabacaleros
compró 73.717 kilogramos sumado
entre  Criollo  Correntino  y  Burley,
en  tanto  que  la  empresa  Alliance
One,  que  únicamente  recibe
Tabaco  Criollo  Correntino  recibió
11.720 kilogramos.

El  precio  promedio  por  kilos  de
tabaco Criollo Correntino que maneja
la  empresa  Alliance  One  es  de  $
284,25, mientras que Cooperativa 
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abona  un  promedio  de  $  323,58,  y
484,41 para el tabaco Burley.

El  acopio  se  extendería  por  los
siguientes  meses,  siempre  con  la
misma modalidad, es decir dos días
por semana.

El área Producción del IPT, durante el
trabajo de acopio recibe los números 
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semanalmente  por  parte  de  ambas
empresas y se van asentando en los
registros  que  los  técnicos
confeccionan anualmente.

En  el  caso  de  los  productores  que
venden  a  la  Cooperativa  deben
solicitar  sus  respectivos  turnos,  de
forma  presencial  o  vía  telefónica  al
3777-15416764, de 6 a 12,30 hs.

DATOS  DEL  CENSO  2022  PROPORCIONADOS
POR EL INDEC

NEA:  Corrientes  se  destaca  por  su  crecimiento  poblacional  y  por  sus
indicadores en desarrollo de infraestructuras y servicios básicos.

El censo de 2022 en Argentina está
comenzando a tomar forma a medida
que  el  Instituto  Nacional  de
Estadísticas  y  Censos  (INDEC)
publica datos relevantes. Uno de los
aspectos  destacados  es  el
crecimiento  de  la  población  en  la
provincia de Corrientes, situada en la
región del Norte Grande del país.

Según  la  información  proporcionada
por  el  INDEC  y  analizada  por  la
Dirección de Estadísticas y Censo de
la  Provincia,  a  cargo  de  Francisco
Bosco,  Corrientes  experimentó  un
incremento  intercensal  del  20.65%,
superando  a  todas  las  demás
provincias  del  Norte  Grande  y  del
país  en  general,  cuyo  promedio  fue
del 14.87%.

Este  dato  indica  un  crecimiento
significativo  en  términos
demográficos  y  posiciona  a
Corrientes  como  una  provincia  en
constante desarrollo.

Otro  aspecto  relevante  del  informe
del  INDEC  se  relaciona  con  el
crecimiento  en  el  número  de
viviendas  en  la  provincia  de
Corrientes.  Durante  el  período
comprendido entre el censo de 2010
y  el  censo  de  2022,  Corrientes

experimentó  un  crecimiento
intercensal  del  38%  en  cuanto  a
viviendas.

Esta cifra  supera la  media nacional,
que se sitúa en un 28.7%.

El  acceso a  una  vivienda adecuada
es  un  derecho  humano  reconocido
internacionalmente  por  las  Naciones
Unidas. La vivienda brinda seguridad
y  protección  ante  los  factores
climáticos  y,  además,  garantiza  el
espacio para descansar, alimentarse,
higienizarse,  realizar  actividades  de
esparcimiento e interactuar con otras
personas.

En la imagen 1 (archivo adjunto) se
puede  ver  las  variables  de  las
condiciones de vida a nivel país y sus
puntos porcentuales en comparación
con el censo 2010, a nivel nacional se
mejoraron  todos  a  excepción  de  la
Vivienda  Propia  con  -7.4p.p  menos
que en el Censo anterior.

De  las  12  variables  que  publicó  el
INDEC (imagen 2 en adjunto)  en el
informe  de  condiciones  de  vida  a
nivel  país,  provincias  y
departamentos,  la  Dirección  de
Estadísticas  y  Censos  realizó  un
análisis  con  las  Provincias  de
Corrientes,  Misiones,  Chaco  y
Formosa comparándolo a nivel país.

NEA CON PAÍS

Al  analizar  las  variables  específicas
de  las  provincias  de  Corrientes,
Chaco,  Formosa  y  Misiones  en
comparación  con  el  promedio
nacional, se observa que solo 3 de 
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las  12  variables  analizadas  superan
la media del  país.  En el  caso de la
provincia de Corrientes, destaca en la
variable  de  acceso  a  agua  potable
para beber  y  cocinar  a  través de la
red  pública,  con  un  89%  frente  al
85.40% a nivel nacional.

Además,  la  variable de desagüe del
inodoro del  baño a través de la red
pública  alcanza  un  63.20%  en
Corrientes,  mientras  que  a  nivel
nacional es de 62.60%.

Por último, en cuanto a la propiedad
de vivienda, las 4 provincias del NEA
se  encuentran  por  encima  del
promedio  nacional,  con  un  72.63%
frente al 65.50% nacional.

Sin  embargo,  al  realizar  un  análisis
comparativo de la región del NEA con
el  resto  del  país,  exceptuando  la
variable de vivienda propia, se puede
observar  que  en  todas  las  demás
variables, la media nacional supera a
la región.

Estos datos confirman lo  que se ha
discutido  ampliamente  sobre  el
desequilibrio entre el Norte del país y
el  resto  de  la  Nación.  La  mayor
diferencia se encuentra en la variable
de acceso a gas de red o electricidad,
donde la región del NEA se encuentra
un 54.03% por  debajo del  promedio
nacional.

Estos resultados reflejan la disparidad
en  términos  de  acceso  a  servicios
básicos entre el  Norte y el resto del
país.

Es evidente la necesidad de políticas
y medidas que promuevan la igualdad
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y el desarrollo equitativo en todas las
regiones de Argentina, para asegurar
que  todos  los  ciudadanos  tengan
acceso a servicios y condiciones de
vida adecuadas, independientemente
de su ubicación geográfica.

CORRIENTES  Y  MISIONES
LIDERAN EL NEA

Según  los  datos  proporcionados,
Corrientes y Misiones tienen 5 de los
12  indicadores  por  encima  de  las
demás  provincias  del  NEA.  Estos
indicadores  revelan  un  mejor
desempeño  en  comparación  con
Chaco y Formosa en esos aspectos
específicos.

Por su parte, en cuanto a Chaco, se
destaca con 2 de los 12 indicadores
por encima de las demás provincias
del  NEA.  Finalmente,  Formosa  no
registra ninguno de los 12 indicadores
por encima de las demás provincias
del NEA.

Los  indicadores  analizados  revelan
que tanto  Corrientes como Misiones
presentan  mejores  resultados  en
varios  aspectos  clave.  Por  ejemplo,
ambas  provincias  superan  el
promedio  del  NEA  en  indicadores
como acceso a agua potable por red
pública,  baños  dentro  de  las
viviendas y conectividad digital.

Estos resultados reflejan los avances
logrados  en  el  desarrollo  de
infraestructuras y servicios básicos en
estas dos provincias.

OPERATIVO DE SALUD ZONA RURAL
Durante la presente semana la atención primaria de la salud en la zona rural
se brindará este martes 23 de mayo, informándose que dado el feriado el
operativo programado para el jueves se realizará la semana próxima junto a
la asistencia de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social.

PUNTA BATEL

Este martes 23, el equipo de salud de
la  Municipalidad  conformado  por  el

médico,  enfermeros  y  personal  de
farmacia atenderán a los vecinos de
Punta Batel en la Escuela 546 desde
las 9 horas.

Los  próximos  operativos  serán  en
Manantiales y Costa Batel junto a la
asistencia de Desarrollo Social.
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DESARROLLO SOCIAL 

La delegación Goya del Ministerio
de  Desarrollo  Social  en  la
continuidad con la asistencia a los

pobladores  de  la  zona  rural,
durante esta semana hará entrega
y  distribución  de  los  módulos
alimentarios a los beneficiarios de
Las Mercedes por la mañana y por
la tarde en Mercedes Cossio y San
Antonio  con  asistencia  médica
incluida.

La semana venidera  hará  lo  propio,
junto  al  operativo  médico  de  la
Municipalidad de Goya.

UN FIN DE SEMANA DE INCLUSIÓN Y AVENTURA
DEPORTIVA
El  Director  de  Deportes  Alejandro  Lago  comentó  sobre  las  actividades
realizadas en nuestra ciudad durante el fin de semana.

La visita de la Selección Argentina de
Básquet  Femenino  sobre  sillas  de
ruedas “Las Lobas” en su preparación
para el sudamericano y la 7ª edición
del  Otoño  Goya  Trail  Run,  fueron
destacados  por  el  funcionario
municipal.  También  se  refirió  a  la
participación  en  los  Juegos
Correntinos  y  anticipó  la  segunda
fecha del MTB del Sur Correntino.

UNA PRESENCIA GRATIFICANTE

El  Director  de Deportes calificó:  “Es
una  alegría  que  nuevamente  nos
hayan visitado Las Lobas, que sea un
punto  de  concentración  para  su
preparación  rumbo al  Sudamericano
a realizarse  en  Perú,  y  del  próximo
Para  Panamericano  (Juegos
olímpicos adaptados), durante 3 días
consecutivos, con charlas técnicas de
parte  del  equipo  que  conduce  a  la
selección.  Incluido  el  partido  con  la
Selección  Correntina  de Básquet,  el
masculino  del  CEF 17,  desafío  que
quedó para “Las Lobas”, despertando

el interés de aquellos que asistieron a
Juventud Unida, con un juego de alta
emotividad  y  de  gran  despliegue
técnico”.

POSIBLE JUEGO INTERNACIONAL

El  funcionario  municipal  adelantó:
“Existe  la  posibilidad  de  jugar  un
partido de nivel internacional entre la
Selección  Nacional  y  su  similar  de
Colombia,  esto está supeditado a la
autorización  de  la  Federación  de
Básquetbol.  Somos  optimistas  para
que seamos sede de ese encuentro
preparatorio”.

Con  la  inclusión  como  objetivo,
“muestra  de  ello  es  el  caso  del
jovencito Santiago que comenzará a
entrenar en el Club Unión, a quien se
le  facilitó  en  carácter  de  préstamo
una silla de rueda para jugar en este
deporte adaptado. Es el primer paso
y  seguiremos  trabajando  de  forma
constante en este sentido”.
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AVENTURA EN EL ECO PARQUE

“Una  jornada  de  mucha  energía  y
emoción lo  vivido  en el  Eco parque
Municipal  logrando  un  excelente
posicionamiento  en  el  Circuito
Correntino  de  Running,  junto  a  La
Néike  son  fechas  marcadas  por  los
corredores  para  ser  partícipes  de
estas  aventuras,  que  en  realidad
inició el sábado con la entrega de los
accesorios, charlas técnicas deportiva
y  de  RPC  y  la  Pasta  Party  para
compartir  en  camaradería  ese
encuentro en el Instituto San Martín”.

“Un gran circuito el armado para esta
carrera,  la  Otoño  Trail  Run  y  un
múltiple  espacio  donde  se  pudo
aprovechar la inversión realizada por
el Municipio, que sirvió para que los
presentes  hayan  disfrutado  de  las
instalaciones. En relación a la carrera
podemos  calificar  de  excelente,  las
condiciones del  tiempo le agregaron
ese “condimento” especial con todos
los factores para esa gran aventura,
incluso los propios corredores dejaron
sus expresiones de felicitaciones y la
promesa  de  volver  a  la  próxima
edición, y algunos de consultar ya 
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para ser parte de La Néike”.

“Un dato interesante fue la presencia
de los campeones del año pasado del
circuito  en nuestra Otoño Trail  Run:
Luis  Villalba  (Bella  Vista)  y  Erika
Mitoire (Resistencia)”, resaltó.

JUEGOS  CORRENTINOS  Y  MTB
DEL SUR CORRENTINO

Alejandro  Lago  comentó:  “Se  viene
coordinando el trabajo de los juegos
correntinos  con  la  Secretaría  de
Deportes,  con buenos resultados en
la instancia sub y zonal  ,esperemos
que  de  la  misma  manera  tengan
buena  clasificación  en  la  final
provincial  y  tener  la  plaza  para  los
juegos nacionales”.

Para concluir anticipó: “Se viene para
el  próximo  domingo  28  la  segunda
fecha del MTB del sur correntino, en
un certamen diagramado en 5 fechas,
el  Premio  Surubí,  en  este  caso  en
Lavalle  desde  las  15  horas.
Estaremos  acompañando  a  la
comisión  de  esta  disciplina  en  la
vecina localidad el domingo”.

DÍA DE LA MAESTRA JARDINERA Y DESFILE DE
LOS JARDINEROS
La Secretaria de Educación Sonia Espina hizo referencia a la presentación
de las formaciones en el marco del Convenio firmado entre el Municipio y la
Universidad de Rosario y al próximo desfile de los jardineros el lunes 29 de
mayo por calle Colón.

CAPACITACIÓN UNIVERSITARIA

La  funcionaria  comentó:  “Es  una
capacitación a la que pueden acceder
de  manera  gratuita  con  resolución
ministerial  en  trámite,  con  el  aporte
hecho por  el  Municipio  para  que se

pueda  sostener  esta  formación  al
docente.  Junto  a  la  maestría  se
genera  el  espacio  para  la
capacitación  a  los  docentes  que
cursan este postgrado universitario”.

DÍA DE LA MAESTRA JARDINERA

“El domingo 28 de mayo es el día de
la  maestra  jardinera  y  de  los
“jardineritos”,  nosotros  venimos
preparando  para  el  lunes  29  el
desfile,  con  un  esquema  similar  al
desarrollado el 9 de julio: se utilizará
la calle Colón, con la ubicación de un
palco  oficial.  De  esta  actividad
participarán  todas  las  instituciones
educativas  públicas,  privadas  y  los
jardines maternales”, adelantó.

Más  adelante  especificó  que  se
colocará un vallado para señalar el 
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espacio destinado al desfile de cada
institución  con  los  pequeños,  se
pueda  visualizar  a  cada
establecimiento  y  sean  ellos  los
protagonistas.  La familia y  todos los
vecinos podrán acompañar y disfrutar
el paso de los jardineros. 
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Entendemos que era necesario hacer
de  esta  manera  para  que  todos
podamos celebrar esta fecha, con la
iniciativa  desde  nuestra  secretaría,
con la decisión de nuestro Intendente
y  el  acompañamiento  de  diversas
áreas municipales”.

NUEVA COSTANERA
El  intendente  Mariano  Hormaechea,  durante  la  presentación  del  Plan  de
Obras del Municipio respondió ante la consulta de los periodistas sobre las
obras de la nueva costanera de la ciudad.

“Está  avanzando  la  segunda  etapa,
saneamiento con material en todo el
frente  de  defensa,  400  metros,  se
puede  ver  el  trabajo  hacia  la  zona
norte,  desde  el  Flotante  hacia  el
Paseo  del  Poeta,  se  terminará  con
esos trabajos para iniciar la siguiente

y estará la puesta en valor de todo el
paseo  costero.  Se  evidencia  el
saneamiento  con  las  volcadas  de
piedra, después vendrá lo que será la
plaza de nuestra costanera, generará
un  antes  y  un  después,  vendrá  a
modernizar todo ese espacio público”.

“En  el  transcurso  de  las  próximas
semanas  tendremos novedades  que
nos  permitirá  ir  recuperando
espacios, de acuerdo al trabajo con la
gente  de  puertos,  que  serán
utilizados  por  todos  los  ciudadanos
de Goya”.

Programa contra el acoso callejero

VIAJA TRANQUILA, VIAJA SEGURA
Se invita a participar de la charla sobre el Protocolo Violeta “prevención y
actuación ante el acoso callejero”.

La  Dirección  de  la  Mujer  invita  a
participar  de  la  capacitación  sobre
este tema, que se dará desde las 9
horas en el Predio Costa Surubí.

También se dará una formación a los
choferes del transporte urbano. Cabe
recordar  que  en  los  ómnibus  se
colocaron  calcos  referidos  a  la
prevención  del  tema,  motivo  por  el
cual  se  agradece  a  la  cooperativa
prestadora del servicio por permitir la
colocación de estos mensajes.
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OBRA DE TEATRO Y TALLER NARRACIÓN ORAL
O CUENTA CUENTOS
La actriz, directora, dramaturga, docente y escritora Silvia Pozo, en el mes de
junio presentará en nuestra ciudad una obra de teatro y taller de narrativa.

OBRA DE TEATRO

El  18 de junio a las 20 horas en el
Teatro  Municipal  se  presentará  la
obra “Hasta que me llames”, con una
entrada  fijada  al  valor  de  2.000
pesos.

“Hasta que me llames” es una obra
de  teatro  que  gira  alrededor  de  la
espera  de  un  llamado  telefónico  en
Leocadia y la vuelta de Ulises en La
Odisea. Este  relato nos hace pensar
que  a  través  del  tiempo,  las
emociones siguen siendo las mismas.
Estas  dos  historias,  la  de  Ulises  y
Penélope y Leocadia en “La flor de mi
secreto”  están  escritas  por  la

dramaturga  Ana  María  Bovo  e
interpretada por la actriz Silvia Pozo.

Con  la  asistencia  técnica  de  su
misma  autora  y  equipo  Bernardo
Sabbioni y Paula Broner, logran darle
un tono de exquisitez y vuelo a este
mundo  liviano  y  ligero  en  el  que
estamos viviendo.

En casi una hora el espectador vivirá
distintas  emociones  en  lugares  y
tiempos  totalmente  diferentes,  se
pasa  de  un  patio  de  un  pueblo  de
España  a  Troya,  vuelta  a  un
departamento silencioso de Madrid a
un paraíso olvidado donde su  única
habitante es la Diosa Calipso.

¿Y  Penélope?  Hay  muchas
Penélopes.

TALLER DE NARRATIVA

Asimismo, la misma actriz los días 16
y  17  de  junio  ofrecerá  un  taller  de
narrativa oral de manera gratuita para
todas las instituciones de teatro y los
interesados en participar.

Taller  de  narración  oral  o  cuenta
cuentos,  se  verán  técnicas  para
contar  cuentos,  leyendas o  historias
de tradición oral. El contar un cuento
es más antiguo que la escritura, pero
como arte tiene un poco más de 30
años. En dos jornadas practicaremos
narrar historias desde el disfrute y de
corazón a corazón.

CAPACITACIÓN PARA LAS MUJERES RURALES
El Director de Producción Primaria Juan Carlos Meza hizo referencia sobre la
continuidad de línea de microcréditos para los productores de la zona rural.

“Nosotros  pretendemos  actuar  de
manera  similar  con  los
emprendedores  de  la  ciudad  de
Goya, para los emprendimientos de la

zona rural,  para fortalecer  el  trabajo
productivo, para acompañar y ayudar
a  los  productores  para  generar  un
ingreso  extra  en  sus  economías
familiares,  poniendo  la  explicación
que son con tasas de interés bajas,
pero con devolución como cualquier
crédito”.

“Estamos en la  entrega de semillas
para mujeres productoras, con el área
del fortalecimiento a la mujer rural, es
parte o como consecuencia de los 
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cursos,  talleres  en  oficios.  Ante  la
necesidad  planteada  por  esas
mujeres se ha visto la oportunidad de
otorgar semillas hortícolas que luego
se  comercializarán  desde  el
programa Campo Goyano”.

“Estamos  en  la  capacitación  en
oficios en la capilla San Agustín para 
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las mujeres de la zona del Batel, de la
misma  manera  en  Buena  Vista  y
estamos  analizando  otras
posibilidades como el  tejido en telar
con  esta  mirada  de  acompañar  y
fortalecer  el  trabajo  productivo  y
doméstico de las mujeres de la zona
rural”.

CONTINÚAN  LOS  OPERATIVOS  CONTRA  EL
DENGUE EN DIVERSOS BARRIOS DE GOYA
La lucha contra el dengue en la ciudad de Goya sigue en marcha, gracias al
programa de prevención implementado por la Municipalidad. Con el objetivo
de eliminar los posibles criaderos del mosquito transmisor se ha establecido
un cronograma de descacharrado en diferentes barrios de la ciudad.

En  este  sentido,  se  ha  dado  a
conocer el  cronograma para que los
residentes  puedan  disponer  de
aquellos  objetos  en  desuso  que
puedan  acumular  agua  y,  de  este
modo,  facilitar  la  aparición  del
mosquito  Aedes  aegypti.  Es

fundamental la colaboración de todos
los  vecinos  para  llevar  a  cabo  esta
tarea  y  evitar  la  propagación  del
dengue.

A  continuación,  se  detalla  el
cronograma  establecido  por  la
Municipalidad,  indicando  los  días  y
horarios en los que se llevará a cabo
el descacharrado en cada barrio:

Martes 23: barrio Santa Rita a las 16
horas.

Miércoles 24: barrio Devoto a las 16
horas.

Es  fundamental  recordar  que  el
dengue  es  una  enfermedad
transmitida  por  mosquitos  y  puede
tener  graves  consecuencias  para  la
salud  de  las  personas.  La
Municipalidad de Goya, consciente de
esta  problemática,  continúa
trabajando arduamente para proteger
a  sus  habitantes  y  garantizar  un
entorno saludable para todos.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


